

DIDIER PAIN

PRESENTATION

Je suis retraité de Société Générale où j'ai accompli la majeure partie de ma carrière professionnelle.

Je réside dans le département des Yvelines, à Versailles, mais fais régulièrement des escapades en Normandie.

Je vais, dans quelques mois, ne plus être jeune, selon Hergé.

HANDISPORT

- Invité aux Bureaux Directeur du CRIFH et du CDH 75 dès janvier 2011
- Coopté au CRIFH et CDH 75 au CODIR de novembre de la même année
- Elu administrateur du CRIFH et Trésorier du CDH 75 en mars 2013
- Nommé Trésorier Général du CRIFH en juin 2013
- Réélu Trésorier Général du CRIFH et du CDH75 en mars 2017
- Réélu administrateur du CRIFH et Trésorier Général du CDH75 en mars 2021

MOTIVATION

Je souhaite poursuivre mon engagement au sein du mouvement Handisport où je trouve une satisfaction permanente à apporter ma modeste contribution. Je n'ai toutefois pas présenté de candidature au CRIFH pour cette nouvelle paralympiade car, l'âge avançant et le temps passant de plus en plus vite, j'ai souhaité me consacrer uniquement au Comité Départemental Handisport Paris.

Si vous m'accordez votre confiance, je postulerai pour poursuivre dans ma fonction de trésorier. J'y continuerai, sous l'impulsion de Vincent Lassalle, de chercher à répondre aux besoins des clubs, le cœur de notre mouvement, afin de faciliter leur développement tout en restant rigoureux. Ma formation et activité professionnelle me conduisent à être vigilant. Comme dans la banque, nous travaillons avec l'argent des autres, avec l'argent du contribuable et donc le vôtre.

Je veillerai également à préparer l'avenir et une transition dans de bonnes conditions.

Didier Pain